## "Nicht mitsovielResonanz gerechnet"

Fachpack in Nürnbergwar auch für Firmenaus unserem Verbreitungsgebie Gradmesserin der aktuellen konjunkturellen Situation

(red/pm) Die Messe Fachpack in Nürnber g, die am Donnerstag zu Ende ging, gilt als wichtigster nationaler Branchentr eff. Vor dem Hinter grund der aktuellen Konjunktur wur de die Besucherr esonanz mit großer Spannung erwar tet. Und mit dieser war man bei den Firmen Kallfass aus Zizishausen und Reiner Diez in Neuf fen, die unter ander em aus unser em Verbr eitungsgebiet auf der Messe ausstellten, sehr zufrieden. Mehr als erwar tet, so lautet ihr über einstimmendes Fazit. Die Firma Pago aus Aichtal konnte im Rahmen der Fachpack sogar eine Auszeichnung entgegennehmen.

## Kallfass zeigte ausschließlich Neuheiten

Auf dem Messestand des Zizishäuser Verpackungsmaschinenherstellers Kallfass war en dieses Mal nur Maschinenneuheiten zu sehen, berichtet Marketingleiter Thomas Breining, das bekannte Maschinenpr ogramm habe man zu Hause gelassen: "In der aktuell sehr angespannten Marktsituation kommt Innovationen eine besonder e Bedeutung zu. Vi ele unser er Kunden sind augenblicklich dabei, sich neu zu strukturier en, Pr oduktionsabläufe effizienter zu gestalten, und manche stellen sich sogar ganz neu auf. Hier sind innovative Maschinenkonzepte besonders gefragt, da nur sie einen Schritt nach vorne zu mehr Effizienz in der Produktionskette ermöglichen." Nachhaltigkeit sei in diesem Zusammenhang ebenfalls ein wichtiger Orientierungspunkt, besonders der schonende Umgang mit Ressour cen.

Mit seinen neuen Folienverpackungs-Anlagen in moderner Ser votechnik könne Kallfass attraktive und intelligente Verpackungskonzepte bieten, so Breining: "In den vielen Gesprächen mit Fachbesuchern sahen wir unser Konzept bestätigt." So stellte das Unternehmen eine Anlage bis 800 Millimeter Produktbreite vor, um auch in diesem größer en Formatber eich kontinuierliche ser voger egelte Folienverpackung anbieten zu können. Anfragen aus dem Sektor Möbelverpackung oder ganz allgemein für die Folienverpackung großformatiger Pr odukte ließen auf eine weiterhin erfolgr eiche Vermarktung dieser Maschinenlinie hoffen, so Br eining.

Als weiter e Neuheit wur de eine ser vogeregelte Hochleistungs-Bündelpackmaschine vor gestellt. Die ebenfalls kontinuierlich verpackende Anlage – also ohne "stop and go" – ermögliche eine deutlich höher e Verpackungsleistung gegenüber taktenden Maschinen. "Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir mit den neuen Anlagen gut aufgestellt sind und hoffen natürlich gleichzeitig auf eine konjunktur elle Belebung", so Thomas Breining.



Viele Gespräche mit Fachbesuchern am Kallfass Stand